
１．留萌青年会議所の「新春の集い」出席に対

し、礼状をいただきました。青年会議所の５９

代理事長は、当クラブの関野会員のご子息で

す。

・国際ロータリー第２５１０地区より、２０１３年度手

続要覧日本語版の電子ファイルが国際ロータ

リーのウェブサイトに掲載されたとの連絡が

ありました。ご覧になりたい方は、幹事まで

連絡いただければリンク先を教えます。

会員研修委員会　 　鵜城委員

「ラインについて」

　皆さん、ラインをご存知でしょうか？ライン

と聞いて、パイプラインとか、はたまたボディ

ライン？などと、頭に浮かんでニヤリとした方

は、時代に追いついていないのかもしれません。

　つい２～３年前まではその様な連想もアリ

だった訳ですが、今やラインと言えばスマート

フォン同士で、無料通話やメールをする事が出

来るアプリの事を指す時代となりました。

　アプリって何？と思われた方は、パソコンで

言うワードやアクセルなどのソフトとお考え下

さい。

　 のラインというアプリは、 ー ー同士で

あれば国 や 、通 会 を わ 、 通
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話やメ セー の を無料で する事が出

来る 、２０１１年 のサー ス か わ か

２年 で が、 で３ を え、今

年 には５ に するであ うと言われてい

ます。ラインが に た要 としては、

無料で通話やメールが出来るなどの にも、さ

ま まな がある訳ですが、皆さんにお え

したいのは、 のアプリが日本 によっ

て されたという事なのです。 の会 は

国の なのですが、日本において

され、日本の によって された、ま

れもないメイドイン パンの であり、

においても、１００ い ー の は

日本 である とか 、 にも日本 とし

て されています。

　ラインは、日本が いとされる ト 野に

おいて、 ロー ル された な ースですが、

今やかのフェイスブ クや イ ターを える

かの いで、 に まっています。今 皆

さんが する、しないに関わ 、日本 の

手によって された であるという で、

ラインの がりを して ければと考え、

させていただきました。

　 な に、 は 電話を とした際に、

プの 員さんに れて、スマート

フォンにはなっておりますが、 などの知

は とんど わせておりませんので、ご

には お けできません事を、ご 知 だ

さい。

・新聞に が載りました。　　西谷（恭）会員

　前　 　　５ ０００

　今　 　　　２０００

　

　 　　 員

　 では１ になっている はまった な

いのですが、だんだん を れて、

の ルも るを ません。さて、

年の について話をして ます。「 の け」

つ の での無事を り、その

の を 方 けて、 つ の前 を

して う の 、または り を言う。

　「 」、 で 、 の の に

て をつけて所 を す事は 国時代に ま

る。 長は、 に 。 は、

の に せんなり ょうたん 。

は、 本 の に日の本の であっ

た。

　 にそれますが、 の きな言 「 所

」がありますが、 の事は の「

の国のかた 」に かれていましたので を

考えて ました。 の関 野は

の が け れ、 して を れば が

れ、しかも を な ても んだ事

により、 のあるものがどんどん し、

や に し、 の を し に

って だけを った。つまり 士の

である。 士は けで 地を なければ

な なかった。 所 いっしょ に を ける

「 所 」となります。

　 の 、 は なる ではな 、

を えて であり を する に わっ

ていきます。 でい い りをあ るよ

うになったのも、 は と うという との

かけであった。もっとも何が うかといえ

ば、 さが っていた。 の さの が

に の 来によって かれてしまいまし

た。

　 の が されていて、ま がか

を 方か て をして、 いに だ

たる が 出て、 の をする。

は り れ をする。 までは 要な

であった。 が に し、
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士が え つ。日本の は２９ の

か すけ であった。 は どうり手の １２

を きつれし し と 出、 りをあ 、

の だたる が でて るのを った。

やあはせ ト か 出タ

リ ニ、 度ニド ト わ い 、 タ

タ 、ドラを て、時 ル タ サニ、日

本 、 フ を 、ドラ

を 、 の手 を 、 を さ

せた 出た を で り し

した。

　 の事より、日本の が き し、

という が された。

　 、お がよ しいようで。

　 　 員

　年 いに語る。 、という とですが、も

のご ついた には になっておりました

が、 の会 も 時は に 事をしていた

であって、会 の は とともに いた

という とのようです。 の や が会 や

に ってあって な はもっていたもの

の、先代の 長や の か で に ってい

る を し に せ れた時にはコメント

に った があります。

　 に関する タは か まで さんか

していただいたので、 に今日話す とは

ありません。というか、 ってませんでした。

のえうまに関する も先 のお話のとお

りです。 の当事 として、 しだけ け

えさせていただ と、出 が前年 ２５ と

ありましたが、留萌 ・ では

の 年は クラスあるのに、 の 年だけ５ク

ラスで、当 は のそんな事 を知 思

議に思った があります。ただ、当の本 た

は が なかったおか で や の

もきも 下がっていたりするので、まった

にしていません。それに ブル に

で りの時代を ごしたので は し

い とばかり、と な が 、 に

したい いに思っております。

　 まれの は、 が て がった

とが い、そして に ない といわれ

ているようでご います。 れてはいないよう

な がしてます。 の は んな をして

「 はお さんには き」と思わ

れたのかなと思います。

　 は の年に まれましたが、 の も

また まれでした。 の ルさん、 年

のあった「あま ん」 に言うと、

ばっ な 、 ルばっ でしょうか。 てい

た だけわかって れればいいです。 が

なって２年 ますが、当時のイメー は、

とても 、なによりとても しい で、

として語 れるような、 が し の を

るような とは対 の か かれ

る でした。それもあってか、 はあ ま

で であって 際にはそのような とはない

という とで、その の が ないなかで

まれたのが のようです。

　 な に さんのお話の で、 のえうまの

いとして されていた 子

様は、 とは まれ年も 日も同 でして、

同 日に まれております。「だか 何？」

と言われそうで、 とり かに んで にも話

す とな ごしてきましたが、いつかど か

で言っておきたかったので、 のような 会で

言わせていただきました。 わかっておりま

すので、 れ れも「だか 何？」と言うのは

無しでお いいたします。

　 なお話をさせていただきます。 年を

えて、新たな１２年を えるにあたって思って

いる とをお話していきたいと思います。

　ロータリークラブに きましては、今年度か

会員 員会の 員長として させてい

ただいております。 り のなかで、新会員

の リ ン ー ンも 集会も に

する とになっているので、前 は ３

の の でした。ようや わった

と で思うのは３ の長さをな ていた、と

いう とです。会員 とあるか には、皆様

の前で話した について された 、 え

れるようになってか 話すと に して

やっているので、集 れるだけの 料を集
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て 度頭を 理して を き るた 、

思っていたより時 がかかっております。

は前日に まと をしていましたが、 は

１ の が 要な状 となっておりま

す。 えたばかりだというのに、 タが

してきておりまして り出すように考え

ていると であります。ま は も も

までやり る とが 事と思っているの

で、やり方については なしで まで

たいと思っております。

　そして、 になるとどうや 員

会になりそうで、 に た け ている

です。話があってか 員長 いる今

年度の 員会の 事 りを るにつけ、

を無 している今日 の でご います。

会 来 員会で３年つと 、ようや

できたというのに、また されたという

でおりますが、会員 の が ロに

れて、 に であり、本当に 員会

だけでは何をするにも である とは

なので、皆様のご をいただ をして

いきたいと考えておりますので、 し お い

し たいと思います。

　 事に関しては、ま は 通の会 を 指し

て長い で し つ前 させなき いけないと

を っております。 の は話し出す

と ま ないし、皆さんの前で話す とに

がある とも いので、 れだけにしておきま

す。

　 か の 年までの１２年 は、サラリー

マン時代の でいうと、 れまで た 、

った ウ ウ、 いた知 を して、会

にも、 会 にもさ に きな を えて

い 、まさに集 の年代だと思っております。

第で を つ リ リの年代であると

して、 な り の に って た

いと思っております

　留萌での はまだ いものの、 手だ

だと言われてニヤニヤしてい れるような年

ではないとも思っております。前の 年か 今

年までの に、 きな の があり

ましたが、 事で絡 のある 会、同 、

お 様、そしてロータリークラブの皆様のおか

で地 の事 についても し つ理 できて

きていると ております。ロー ルルールが

に 、時 がかかりましたがようや

のやり方でスタートできるような も

りが出来たかなと思っております。

　 に関しては、 ２か ごとに のた

通 しておりますが、 は、 、

、コ ス ロールに と、言っ

いますけどデブ の です。お 様か は

の 状は せる どに なると言われて

はや２年。 せる も えておりません。せ

てプールが にあった な とか、 には

今日はすご いな 、 には で、 が

だな 、と の言い訳は か と

浮かんできますが はいっ うに かない 日

です。

　 の までの において、 ・ で

の もありますが、なんといっても前の会

で た が の きな を していると

ておりまして、その でも が する１

年前に なって会う とのなかった、

下 さんの された言 に先を され

なが まで んできたような がします。

　 下 は、 前、 ロータリー

クラブに所 されていました。ロータリーの

である「 」やその に されて、出

かけるときは ロータリー を に け

れていたという とです。 を思いやり、

の とを考える とに関 の い で、 の

とについてはあまり関 のある ではなかっ

たようで、ロータリークラブの に通 ると

が あったのでしょう。 そのおか

で、ロータリークラブの考え方を な

け れ れているのかな、と思います。

　 に 下 さんの言 で が きなも

のを て たいと思います。
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